

「市長への手紙」HP掲載データ（平成29年5月分）

見出し	2905-21 市道側溝の土砂撤去と除雪について
ご意見	<p>市道天田内三日町線が改良され、同市道の側溝から市道三日町大通線の側溝に流れ込む雨水量が増えた。これに伴い、強い雨が降ると市道三日町大通線の側溝から雨水が溢れ、庭先が冠水する。側溝の土砂撤去を行い、流れを良くしてほしい。</p> <p>市道の中央部分のみを除雪し、路端部分の除雪がされず、家の出入りに支障をきたしている。路端部分まで除雪してほしい。</p>
回答	<p>ご提言のありました市道の側溝の土砂撤去につきましては、これまでも地域の皆様のご協力をいただき実施してきたところでございます。今後におきましても、皆様のご協力をいただきながら実施してまいりたいと考えております。</p> <p>また、市道の除雪につきましては、深夜作業を基本とし、一刻も早い交通の確保を目標に実施しているところでございます。限られた機械と時間の中での作業となることから、ご不便をお掛けいたしますが、今後とも効率的、効果的で丁寧な除雪に務めてまいります。</p>
担当課	土木課 電話：52-2124